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S O C I E D A D

"EN LA ABOGACÍA, SEGÚN DE GRANDES SON LOS RIESGOS, ASÍ DE GRANDES SON LOS ÉXITOS"

stamos logrando 
mucha audiencia, 
pese a que 

competimos con 
“Corazón de otoño“ y 
“Los Simpson”

-No lleva mucho tiempo, somos cuatro 
compañeros y alternamos en las 
grabaciones. Yo dedico mi tiempo libre, 
lo solemos grabar los viernes por la 
tarde, grabamos cuatro casos. ¿La 
preparación?. Hombre, después de 20 
años de ejercicio tienes un poco de 
soltura en cuanto a determinadas 
soluciones. Lo que se busca no es una 
solución muy formalista sino que sea 
todo lo contrario. Hay que buscar 
soluciones a conflictos que son reales, 
aunque las personas que sufren los 
problemas no son las que están ahí, hay 
que sustituirlas porque ellos no quieren 
estar en frente de las cámaras, pero son 
casos que pasan todos los días, que se los 
puede encontrar cualquier ciudadano, 
de ahí la expectación que genera y el 
éxito de audiencia. Como miembro del 
Tribunal de Arbitraje insto a las 
personas a que, ante estos pequeños 
problemas, no es necesario que vayan a 
los juzgados, que acudan al arbitraje 
porque es más rápido, más barato y 
porque así conseguimos que la justicia 
funcione mejor no estando colapsada 
por pequeños conflictos.
-A usted se le ha asociado al mundo 
del glamour. Tiene amigos famosos. 
-Sí, tengo grandes amigos y grandes 
clientes pero yo prefiero llamarlos 
amigos, soy la abogada de Rappel hace 
17 años y es una persona a la que adoro. 
Detrás de los personajes hay buenas 
personas, es una pena que se conozca 
sólo al personaje. También Victoria

Vera, que es una persona con un nivel 
cultural tremendo, con un saber 
estar...y Andrés Pajares padre, que 
sufrió unas situaciones duras y hoy está 
ahí, y Andrés Pajares hijo al que me 
toca ahora un poco reconducirle, me he 
hecho cargo hace dos años y creo que 
vamos sacándole de esos pequeños 
embrollos donde se metía. También soy 
abogada de Juan Antonio Roca, que 
no es del mundo del glamour, le 
defiendo en temas relacionados con 
derechos de imagen y al honor, por 
filtraciones que ha habido a la prensa. 
También he llevado el asunto de 
Sandra Palo. Pero el éxito no es mío 
sino de mi equipo. Cuento con 
personas maravillosas.

- ¿ S ig u e  TENIENDO mucha relación 
con Toledo?
-Es que yo adoro Toledo, puedo decir 
que mi casa es Toledo. Cuando las 
personas empiezan hay que confiar en 
ellas. La gente de Toledo confío en mí, 
yo no era nadie, hay un refrán que dice 
que nadie es profeta en su tierra. Yo soy 
.madrileña, fui a Toledo y la verdad, hoy 
por hoy, adoro esta ciudad y estaré 
siempre agradecida. Me dieron mucho 
trabajo y muchas oportunidades, no 
sólo Toledo sino el pueblo de 
Casarrubios, el pueblo de Illescas, 
todos. Y a día de hoy siguen confiando.

Tengo un despacho en Illescas con 27 
personas trabajando. Intento devolver 
a la gente deToledo todo lo que han 
hecho por mí. Ellos me han puesto 
donde hoy estoy.
-¿Qué consejos da a las nuevas 
generaciones de abogados?
-Pues hay un consejo que me dió mi 
abuela que me ha servido mucho. 
Decía: “hija mía, da igual lo que hagas en 
esta vida, aunque sea limpiar escaleras, 
pero ten claro que tus escaleras tienen que 
ser las más limpias’’. Para eso hay que 
poner cariño y tiempo a lo que hagas, 
que te guste, que te esfuerces, entonces 
el éxito está asegurado. En la profesión 
de abogado no hay que tener miedo a 
correr riesgos, porque según de grandes 
son los riesgos así son de grandes los 
éxitos.
-Para terminar, ¿más vale un mal 
arreglo que un buen pleito?
' Hay que evitar los problemas, porque 
quien siembra vientos recoge 
tempestades, yo siempre aconsejo 
evitar los problemas, así se ganan 
amigos. Hay que tener en cuenta que la 
justicia está saturada, es lenta, es larga y 
cuando se dilata mucho en el tiempo 
deja de ser justicia, aunque el resultado 
sea bueno pero es tardío. Lo más 
importante es la palabra de las personas 
y yo creo que ese es un valor que se está 
perdiendo.^
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